

Meine erste Stelle

Polen

14.05.2012

Soeben habe ich meine Studienzeit beendet und begab mich auf Arbeitssuche. Für einen jungen Menschen ohne Berufserfahrung ist es in der momentanen Situation, wo es viel Arbeitslosigkeit gibt, enorm schwierig, etwas zu finden. Im Internet fand ich den Gebetszettel und begann, ihn regelmäßig zu beten. Kurze Zeit später stellte ich mich einer Auswahlprüfung für eine Stelle und bekam sie auch. Ich bin

glücklich und ganz sicher, dass ich
diese Gunst auf die Fürsprache des
hl. Josefmaria hin erhalten habe.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/meine-erste-stelle/>
(06.02.2026)